

50 Jahre kommunale Neugliederung



Düsseldorf/Ratingen 26. April 2025

Liebe Mitglieder:innen des Heimat- und Kulturkreises Wittlaer,

die ehemaligen Gemeinden des Amtes Angerland möchten Sie sehr herzlich zum Bürgerfest „Ciao Angerland – 50 Jahre kommunale Neugliederung“ einladen. Die Veranstaltung soll an die Gebietsreform vor 50 Jahren in Nordrhein-Westfalen erinnern, in deren Folge die Angerland-Gemeinden Wittlaer, Kalkum und Angermund nach Düsseldorf eingemeindet und die Gemeinden Breitscheid, Hösel mit Eggerscheidt und Lintorf mit Ratingen zusammengelegt wurden.

Auf die Stimmung damals unter den Bürgern sowie die Beweggründe für die Gebietsreform wird eine Ausstellung eingehen, die von den Bürgervereinen der ehemaligen Angerland-Gemeinden initiiert wurde und die erstmals auf dem Bürgerfest zu sehen sein wird. Die Besucher erhalten zudem eine Fahrradkarte ‚Ciao Angerland‘, die von den Bürgervereinen der Gemeinden extra erstellt wurde. Sie enthält einen Rundkurs durch das Angerland mit Hinweisen auf die verschiedenen Sehenswürdigkeiten in den beteiligten Gemeinden und sie ist für die Besucher der Veranstaltung kostenlos. Das Bürgerfest findet statt:

18. Mai 2025 auf Schloss Linnep, 11h00 bis 14h30

Linneper Weg 17, 40885 Ratingen

Neben Gastronomie und Programm auf Schloss Linnep hat sich auch zahlreiche politische Prominenz zu der Veranstaltung angesagt, darunter NRW-Innenminister Herbert Reul, Düsseldorfs Oberbürgermeister Dr. Stephan Keller und Ratingens Bürgermeister Klaus Pesch.

Mit freundlichen Grüßen im Namen der beteiligten Vereine

Andrea Lindenlaub

Siegfried Hoymann

Angermunder Kulturkreis · Kulturkreis Hösel · Kulturkreis Kalkum ·
Verein Lintorfer Heimatfreunde · Verein für Heimatkunde und Heimatpflege Ratingen ·
Heimat- und Kulturkreis Wittlaer · Garten- und Heimatverein Eggerscheidt